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Abstract;

The media in general and sports media in particular are important in broadcasting
news, information and facts related to the sports field and providing all the information
about any competitive sports activity through providing rules and regulations governing
games such as football.

In Algeria, Algerian radio is an important source of news about the national football team
qualifying for the 2019 African Cup of Nations in Egypt. It provides news service to the
listener wherever it may be. The news have been associated with radio since its creation, and
have evolved with the development of technology of coverage of sports and events, and
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sports radio media needs no intermediary as the radio message arrives directly from the
broadcaster to the listener....

Keywords: médias sportifs - Radio - Media Coverage - football
Résume:

Les médias en général et les médias sportifs en particulier jouent un role important
dans la diffusion de nouvelles, d'informations et de faits liés au sport et fournissent toutes les
informations sur toute activité sportive de compétition en fournissant des regles et
reglements pour des jeux tels que le football.

En Algérie, la radio algérienne est une source importante d'informations sur I'équipe
nationale de football qualifiée pour la Coupe d'Afrique des Nations 2019 en Egypte. Il fournit
un service de nouvelles a l'auditeur ou qu'il soit. Les nouvelles sont associées a la radio
depuis sa création et ont évolué avec le développement de technologies de couverture du
sport et d'événements. Les médias de radio sportive n‘ont pas besoin d'intermédiaire puisque
le message radio arrive directement du radiodiffuseur a l'auditeur ....

Mots clés : médias sportifs - Radio nationale - Couverture médiatique - Journaliste sportif-
foothall
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